

輝き Harmony

No. 3

がついたちしんげんごう れいわ
5月1日新元号「令和」となりました。

4月1日の発表で、安倍首相が「令和」の意味を「人々が美しく心を寄せ合う中で文化が生まれ育つ」という意味が込められている」と発表されました。海外では、日本が元号制を取っているのに興味を持たれている方もいるようで、「令和」の英訳を「Beautiful harmony」と新聞やニュースで報じられていると聞きました。Harmony とは、「調和」と訳されますが、ハーモニーと使うこともありますね、子どもたちが笑顔輝き、調和のとれた力を身につけていってほしいという願いから、「輝き Harmony」という名前になりました。めざす子ども像でもある「意欲的に学び続け、自分や友だちを大切に、健康的な生活を送る」子どもであるように、学校、保護者の方、地域の方々に子どもたちを見守り、支えていきたいと思っています。

学校教育目標

まな つつ あ えがお まつえ
学び続け、つながり合い、笑顔かがやく松江の子

めざす子ども像

- いよくてき まな つつ
・意欲的に学び続ける子（あきらめずにチャレンジする子）
- じぶん なかま じんけん たいせつ
・自分、なかま、人権を大切に
- いのち たいせつ けんこう あか
・命を大切に、健康で明るい子

うんどうかい すろー がん き
運動会 スローガンが決まりました！

【児童会スローガン】

まつえ こ れいわさいしょ はなさ
松江っ子 令和最初の 花咲かせ！！

子どもたちで決めたスローガンです。25日(土)の本番に向けて、暑い中、一生懸命練習しています。「練習では、本番のように。本番では、練習のように。」の気持ちで大切にがんばってほしいです。ぜひ、保護者の方や地域の方からも子どもたちに励ましの言葉をかけてやってください。なお、いっそうがんばることと思います。よろしくお願ひします。

まつえしょうがっこう ほーむ ペーじ をらん
松江小学校ホームページをご覧ください。

子どもたちの日々の活動の様子、学校の行事予定や学校教育方針、家庭学習の手引き等、最新の情報をお伝えします。また、欠席届、感染症届等も印刷して使用していただけます。

<http://www.mctv.ne.jp/~matue2es/>

このURLを打ち込んでいただくか、「松江小学校 松阪」と検索してください。右のようなトップページになります。



「生きる力」を育むために

学校で学んだことが、明日、そして将来につながるように、子どもの学びが進化します。
新しい学習指導要領が来年度からスタートします。

文部科学省「学習指導要領
ウェブサイト」で検索してくだ
さい。右のようなリーフレット
より詳しい情報が掲載されて
います。来年度に向けて、学校も
準備を進めているところです。



改訂に込められた願い

これからの社会が、どんなに変化して予測困難になっても、自ら課題を見つけ、自ら学び、自ら考え、判断して行動し、それぞれに思い描く幸せを実現してほしい。

そして、明るい未来をともに創っていききたい。

新しい「学習指導要領」には、そうした願いが込められています。

「学習指導要領」とは？

全国どの学校でも一定の教育水準が保てるよう、文部科学省が定めている教育課程(カリキュラム)の基準です。およそ10年に一度改定され、これを基に子どもたちの教科書や時間割が作られます。

お子さんが学校で学んだことについて、ご家庭で、ぜひ話してみてください。

保護者の方の働きかけが、子どもたちの「生きる力」を育む大きな原動力になります。保護者の方の働きかけがあるお子さんの学力は高くなる傾向があるとリーフレットには掲載されています。例えば・・・

□学校や友だちのこと、地域や社会の出来事など家庭での会話を多くとっている。

□テレビ・ビデオ・DVDを見る時間などのルールを決めている。

□テレビゲーム(携帯電話やスマホのゲーム等も含む)をする時間を決めている。

□お子さんに本や新聞を読むように勧めている。

□お子さんに最後までやり抜くことの大切さを伝えている。

□自分の考えをしっかりと伝えられるようになることを重視している。

□地域や社会に貢献するなど人の役に立つ人間になることを重視している。

(H29全国学力・学習状況調査を活用した専門的な課題分析に関する調査研究から)

学校・家庭・地域が、大切な子どもたちの成長のために連携していききたいと思います。

よろしくお願ひいたします。